
          2月 28日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

昨日の新聞に大きく、福島原発に近い双葉郡の町、村

長と国との話し合いが中止になったという記事が載っ

ておりました。中間施設の問題があるようです。 

実は私共は、仕事の関係で水処理の最終段階で汚泥が

発生いたします。原発事故後、処理業者の方から汚泥に

含まれる放射線量の測定を依頼され、放射線は含まれて

いないという証明が得られましたが、今度は最終処分場

として広島の業者にお願いしていたのですが、そこから

関東以北の産業廃棄物は受け取れませんという通達が

きました。 

なんとか最終処分場を見つけて、私共の廃棄物は解決

しましたが、福島の方は中間施設でさえまだ決まらない

状態ですから、最終処分されるまでどの位の年月がかか

り、又、最終処分の場所、方法が見つかるのかと不安を

覚えたこの一週間でした。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 村山ガバナー補佐から IM の御礼と報告が来ており

ます。チャリティーで 402,395 円集まったそうで、

その御礼も書いてあります。 

� 来週の例会後に50周年記念事業の会議があります。 

� 4 月 18 日の地区大会親睦ゴルフコンペ、多くの参加

お願いいたします。 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

 

烏帽子会        木本会員 

� 3 月 15 日大洗のゴルフコンペ、3 組埋まりました。 

� 4 月 18 日地区大会親睦ゴルフコンペ、ご希望の方は

本日中に連絡ください。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 52.94％ 0 名 52.94％ 1 名 

    

    

    

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24 年 02 月 28 日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類    

次 回 例 会：平成 24年 03 月 06 日（火） 【プログラム】卓話 / パスト会長 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX            大森孝之大森孝之大森孝之大森孝之委員委員委員委員    
    

� 信太委員長、卓話よろしく御願いいたします。 

鹿志村会長・川崎幹事・山縣敏史・小澤 興・ 

木本貴一・山本忠安・弓野博司・大森孝之・ 

小山高一・宮本尚彦・須田 晃・石川國博・ 

星 勝治・鎌田 栄・池澤 健・高島章行・ 

大森昌弘    

� 卓話させて頂きます。 

信太克己    

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 994,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / 選考・分類     信太委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 久しぶりの卓話ですので、勉強してまいりました。 

� 選考と言いますのは、会員になるための推薦者が出

た時に審査をしないといけません。会員が日常的に

地域的に性格的にも立派かどうか審査しなければ

いけません。 

� 新しく会員になる方がいないと、この委員会はなん

の役割もありません。皆様、新規会員のご紹介をど

うぞよろしくお願いいたします。 

� 職業分類は、ご存じの通り一業種一会員と決められ

ております。推薦者が出た時に備えて、分類表を細

かく分析して作っておくという役目があります。 

� 非常に地味な委員会ではありますが、逆に言います

とロータリーの原点がそこにあると言われており

ます。 

� 昨年の第 2680 地区の田中パストガバナーの文献を

紹介したいと思います。 

� 「今世界中のロータリークラブは大きな危機を迎

えています。組織として存在するためのサバイバル

といっても過言ではありません。日本のロータリー

クラブは衰退の一途を辿っております。この 10 年

間で 50 のクラブは消失しております」 

� 「ロータリーは友愛と寛容という人間関係の哲学

に支えられながら、100 年を超える歴史を作ってき

たことをどうぞご理解していただきたい。」 

と結んでおります。 

 

 

 

 

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


